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HAKROFE X-301 Daily Check

Solder gradually corrodes and makes holes through the stainless solder pot
(solder bath), which can lead to solder leakage from the holes.

Daily check and replacement (if necessary) of the solder pot is recommended
to ensure comfortable and safe execution of work.

A\CAUTION
Make sure that the solder pot has sufficiently cooled down before performing the
daily check.
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How to check

1. Loosen two mounting screws on both sides of the unit to pull out the solder pot. CHECK!
(Fig. 1) )
2. Check for holes or leaks by visually inspecting the surface of the solder pot. (Fig.2)
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Note: —
Visually inspect sides and bottom of the solder pot. ( \ l 5

The life of the solder pot can be increased if the pot is reinstalled with its g
orientation being changed by 90 degree. ? Fig. 2

3. Check the following areas for solder adherings.
@ Overflow tray
@ Around the heater of the unit, insides of the heat insulator (Fig.3 and Fig.4)
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Fig.4

Fig.3

HAKROFEX-301 Vérification quotidienne

La soudure s’érode peu a peu et crée des trous dans la station de soudage (bain a

R Y
§« métal d’apport), ce qui peut conduire a des fuites provenant de ces trous. Desserrez §
i La vérification quotidienne et le remplacement (si nécessaire) de la station de soudage 2.
sont recommandés pour assurer une exécution confortable et sGre du travail.
i’ m
S A\ATTENTION %
i Vérifiez que la station de soudage a suffisamment refroidi avant de procéder a -~
la vérification quotidienne. Desserrez

bl ~ +
¥ Procédure de vérification o
—| 1.Desserrez les deux vis de montage sur les deux cétés de I'appareil pour retirer la N ]
X station de soudage. (Fig. 1) VERIFICATION! m
'!é 2. Recherchez la présence de trous ou de fuites en inspectant visuellement la / | ﬁ
|| surface de la station de soudage. (Fig.2) . ||

NOTE : P

Inspectez visuellement les cotés et le bas de la station de soudage. l \ / }

La durée de vie de la station de soudage peut étre augmentée si elle est

réinstallée en changeant son orientation de 90 degrés. !ty Fig. 2

3. Recherchez la présence de résidus de soudure sur les zones suivantes :
®Réservoir de trop-plein

@ Autour de I'élément chauffant de I'appareil et a I'intérieur du calorifuge

(Fig.3 et Fig.4) .
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